
 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2021-2022 
Mardi 29 novembre 2022 à 18 h 30 
Rencontre par visioconférence 
PROPOSITION D’ORDRE DU JOUR 
 
1.0 OUVERTURE DE LA RENCONTRE 

1.1 Quorum. 
1. ACCUEIL ET OUVERTURE DE LA RENCONTRE 

Présence Noms Catégories « membres actifs » avec droit de vote Courriels 

x Julie Laroche Parent avec droit de vote, présidente jlaroche000@hotmail.com  
x Geneviève Beaudette Parent avec droit de vote, vice-présidente cococinelle4@hotmail.com 

abs Marie-Claude Lequin 
Parent substitut avec droit de vote, représentante au 
comité de parent. 

m_claude27@hotmail.com 
 

x Zoubir Si Hadj Mohand 
Parent avec droit de vote, et représentant substitut 
au comité de parent. 

zoubir42@hotmail.com 
 

x 
Amélie Desbiens-
Tremablay 

Parent avec droit de vote 
amelie.desbiens-tremblay.ciussse-
chus@ssss.gouv.qc.ca 

x Pascale Sabourin Parent avec droit de vote sabourinpascale@hotmail.com 

abs Marc-André Raymond Parent avec droit de vote anangelwing@hotmail.com 

x Charlie Houle-Martine 
Personnel de soutien 
Éducatrice service de garde, avec droit de vote 

houlec@cssrs.gouv.qc.ca 
 

x Julie Roy 
Personnel enseignant au préscolaire et primaire, avec 
droit de vote 

royjuli@cssrs.gouv.qc.ca  

x Chantal Dubé 
Personnel enseignant maternelle 4 ans, 
avec droit de vote 

DubeCh@cssrs.gouv.qc.ca  

x Alicia Morin Personnel enseignant au 3e cycle, avec droit de vote MorinAl@cssrs.gouv.qc.ca  

x Marie-Josée Lebrun 
Personnel de soutien, responsable du service de 
garde avec droit de vote 

lebrunmj@cssrs.gouv.qc.ca  

x Véronique Breton Secrétaire d’école avec droite de vote bretonv@cssrs.gouv.qc.ca 

Présence Nom Catégorie « Membres associés sans droit de vote » Courriels 

 Caroline Roy Directrice de l’école des Avenues sans droit de vote royca@cssrs.gouv.qc.ca  

 Dominique Lacroix 
Directrice adjointe de l’école des Avenues sans droit 
de vote 

lacroixd@cssrs.gouv.qc.ca  

 André Belisle Directeur adjoint belislea@cssrs.gouv.qc.ca 

 
1.2 Adoption de l’ordre du jour 
Alicia Morin propose l’ordre du jour et Pascale Sabourin appuie 
1.3 Adoption du procès-verbal de la réunion du 26 septembre 2022 
Julie Roy propose l’ordre du jour et Amélie Desbiens appuie 
1.4 Suivi au procès-verbal de la réunion du 26 septembre 2022 
Cantine pour tous semble intéressant pour l’école et Caroline aura plus d’information à la prochaine 

rencontre du comité d’établissement. 
Pour le confinement barricadé il n’y aura pas de pratique avec les élèves mais les enseignants auront  

une formation pour la procédure. 
 

 
2.0 PÉRIODE DE QUESTIONS DES VISITEURS 
 Aucune question des visiteurs 
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3.0 OBJET(S) D’APPROBATION 
 Aucun objet d’approbation 
 
4.0 OBJET(S) D’ADOPTION  
 4.1  Sorties scolaires 
 Alicia Morin propose pour les sorties scolaires et Charlie Houle-Matin appuie. 
 
5.0  OBJET(S) D’INFORMATION AUX MEMBRES DU CONSEIL 

5.1      Information sur la fondation de l’école des Avenues 
Julie Laroche nous a parlé de la campagne de financement avec la fromagerie Coaticook.  Ce fut un 
succès : 19 483$ d’amassé. Ils ne savent pas encore le profit que La fondation a fait mais une très de 
belle campagne et rester surpris des ventes de coffrets fromage vendus.  
Campagne de financement des paniers de légumes qui au début n’avait pas fait beaucoup de vente mais 
le fait de partager sur Facebook : La fondation a vendu 121 paniers et tout le monde a aimé les légumes 
et le fonctionnement de la préparation des paniers. 
 
5.2 Information de la représentante au comité de parents du CSSRS 
Pas reçu de nouvelle du comité de parents leur première rencontre était pour faire les élections des 
postes dans ce comité. 
 
5.3 Service de garde 
Charlie nous dit qu’elle a remplacé Marie-Josée dans son bureau et qu’elle est en attente de prix exact 
pour des activités pour les journées pédagogiques. 
 
5.4 Personnel de l’école 
Chantal nous parle des élèves 4 ans, ça va super bien et qu’ils viennent de finir le bulletin de 
communication. Mercredi il y aura un volet parent enfant. Il y aura une activité hôpital des nounours 
avec l’université de Sherbrooke.  Explications c'est quoi un médecin, etc.  
Maternelles 5 ans dans les prochaines semaines il y aura une activité.  Une ambulance sera sur les lieux 
et expliquer comment fonctionne ambulance et qu’est-ce qu’ils font. 
Il y aura un volet parent enfant avant les fêtes comme sortie. 
Julie Roy nous parle de leur projet avec maternelle 2e  et 3e  année les élèves auront à faire une carte de 
Noël pour des personnes agées. Super de beau projet. Tout va bien dans les classes. 
Alicia nous parle du 3ème cycle, la rencontre de parents bien été et les parents étaient présents. 
Il y a un beau travail d’équipe qui se fait et la planification est prête jusqu’au mois de juin. 
Beaucoup de virus qui courent. 
Véronique nous dit qu’il y a des élèves absents mais moins que l’an dernier. 
Il y a eu trois matins qu’il n’y a pas eu de transport scolaire et que les parents ont dû venir porter les 
enfants quelques retards mais rien de grave. 
Elle a remis les commandes de photo et devrait les recevoir d’ici deux semaines. 
Collecte des denrées qui s’en vient à grand pas. 
Beaucoup d’amélioration en communication par courriel avec les parents des élèves. 
Alicia remercie les directions pour les gâteries qu’ils reçoivent souvent pendant les journées 
pédagogiques. 
 

 5.5 Autres informations 
 André nous dit que notre école Des Avenues est merveilleuse et qu’il est content d’être avec nous. 
 La direction informe que la décontamination est terminée et que tout est revenu à l’ordre. 
 



 

 

6.0  OBJET(S)  DE CONSULTATION ou DE DISCUSSION 
 
7.0 AFFAIRE(S) NOUVELLE(S) 
 7.1 ________________________________ 
 
8.0 LEVÉE DE LA SÉANCE 

Chantal Dubé propose la levée de la séance à 7 h 05 et Alicia Morin appuie 
 
 
Geneviève Beaudette secrétaire de la rencontre 
 
 
 

Julie Laroche       Caroline Roy 
Présidente      Directrice 

 


